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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ゲイリー  C.K.  ホァン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　渡辺  治夫  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　澤⽥田  君雄

【会 　⻑⾧長】齋藤 　永  
【副会⻑⾧長】太⽥田 　忠  
【幹 　事】⼤大川  久弥  
【副幹事】櫻井  康⼆二  
【会場監督】⼩小嶋  章司

会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  

⽇日時：2015年年3⽉月3⽇日 　12：30〜～13：30  

司会：櫻井  康⼆二    副幹事

✴結婚記念念⽇日  
内⼭山  修⼀一さん…結婚祝い有難うございます。  
柳柳井 　 渉さん…結婚記念念を祝っていただきありがとうご
ざいます。すっかり忘れていました。  
⾦金金⼭山   慶昭さん…結婚記念念⽇日のお祝いありがとうございま
した。35年年⽬目になります。  
✴奥様誕⽣生⽇日  
⼩小川   和夫さん…奥様誕⽣生⽇日、お花ありがとうございま
す。  
✴その他  
⼭山地  裕昭様（⾜足柄RC）…お久し振りです。宜しくお願い
します。  
⼩小嶋   章司さん…昨⽇日、明治座へコロッケものまねショー
を⾒見見に⾏行行きました。すべての唄が上⼿手でしたが、⾕谷村新
司の「チャンピオン」は当クラブにいる⼈人の⽅方が上⼿手だ
と思いました。  
久保⽥田   知⼦子さん…⽊木村さん退院おめでとうございます。
頭の体操です。今⽉月は⼀一⽣生で⾒見見られるかどうかの⽉月で
す。カレンダーを⾒見見て下さい。何かわかりますか？答え
は次回例例会で。  
⽊木村   頼弘さん…先週は家内の誕⽣生⽇日にお花を頂きありが
とうございました。58才になったと少しがっかりしてお
りましたが、花束が沢⼭山届いて喜んでおりました。  
上⽥田   和博さん…私事ですが、東京農業⼤大学の⼤大学院に⼀一
般⼊入試で合格し、26年年ぶりに4⽉月より学⽣生となります。
ロータリーにはしっかり出席するようにいたします。  
杉本  博愛さん…⻑⾧長期⽋欠席すみませんでした。  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   

3⽉月10⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：柳柳井委員⻑⾧長  
 　卓話：⼤大⾕谷会員  
 　「卓話：交通事故と企業に潜む落落とし⽳穴」 　  

3⽉月17⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　「卓話：PETS報告」  

3⽉月24⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：研修委員会 　⽯石崎委員⻑⾧長･⼩小嶋委員  
 　卓話：⽯石﨑委員⻑⾧長「ロータリーの親善とは」  
 　 　 　 　⼩小嶋委員      「会員維持・退会防⽌止」 　  

3⽉月31⽇日（⽕火）休会  

4⽉月7⽇日（⽕火）創⽴立立記念念例例会  

4⽉月14⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：会員増強委員会  
 　「卓話：新会員⾃自⼰己紹介」 　  

4⽉月21⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　「卓話：クラブ協議会」  

4⽉月28⽇日（⽕火）休会  

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⼤大川  久弥  
編集⻑⾧長：  ⼤大川 　誠  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：杉崎  勝成・須藤  公司

久保⽥田  知⼦子  委員⻑⾧長

ニコニコ箱 累計 目標

2月24日分 24,000 874615 1,300,000
ロータリーに輝きを 

LIGHT UP ROTARY

会員数：48名

❖ ニコニコ箱

12:30   開会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長  
国歌⻫斉唱  
ロータリーソング⻫斉唱  
「奉仕の理理想」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  

13:00 担当：露露⽊木委員  
卓話：島⽥田  綾綾⼦子 　様  
「卓話：ロータリーの留留学から⽣生まれた夢  
 　 　 　〜～私が福島で旅⾏行行を作る理理由〜～」  

13:30 閉会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長

例例会報告：2015年年2⽉月24  ⽇日（曇り） 　第1879  回 　例例会・臨臨時総会
■ ■ 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2015年年3⽉月-‐‑‒  

‣4⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
                        ｢卓話:未定｣  
‣5⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:神奈奈川県⽴立立⼩小⽥田原養護学校  校⻑⾧長  
 　 　 　 　 　村上結様  /  テーマ未定｣  
‣6⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  
 　 　 　 　      ⾜足柄 　おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:プログラム委員会  ⾶飛弾  康則会員/  
 　 　 　 　 　最近の医療療にまつわる話｣  
‣9⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:⼩小⽥田原史談会会⻑⾧長  平倉正⽒氏/  
 　 　 　 　 　⼩小⽥田原史談会について｣  
‣10⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
 　 　 　 　｢卓話：会員による卓話｣  
‣11⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
                        ｢卓話:未定｣  
‣12⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:湘南ベルマーレフットサルクラブ選⼿手  
 　 　 　 　 　久光  重貴様/  テーマ未定｣  
‣13⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  
 　 　 　 　      ⾜足柄 　おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢新会員による卓話：職業奉仕委員会  内藤慎⼀一  
 　 　 　 　 　会員/皆さんの知らない⾜足柄グリーンサービス  
 　 　 　 　 　の仕事」  
‣16⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　特別例例会  
 　 　 　 　  
‣17⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
 　 　 　 　｢卓話：会員による卓話｣  
‣18⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
                        ｢卓話:未定｣  
‣19⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　親睦家族委員会移動例例会  
 　 　 　  
‣20⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  
 　 　 　 　      ⾜足柄 　おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢卓話：IT委員会／内容未定」

❖ 結婚記念念⽇日
柳柳井 　渉さん（2⽉月25⽇日）  
内⼭山 　修⼀一さん（3⽉月1⽇日）  
⾦金金⼭山 　慶昭さん（3⽉月1⽇日）

❖ 奥様様誕⽣生⽇日
⼩小川 　ゆり⼦子様（2⽉月26⽇日）

MEMO

本日の例会：通常例会（第1880回）

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
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例例会報告：2015年年2⽉月24⽇日（曇り） 　第1879回 　例例会･臨臨時総会
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2015年年2⽉月24⽇日 　12：30〜～13：30

❖ 会⻑⾧長挨拶

【⽋欠席者】7名  
 　 　⼀一⼨寸⽊木  信雄、⽯石内  正彦、辻村  彰秀、⽯石崎 　孝、  
 　 　太⽥田 　忠、⼤大川 　裕、⽊木村  啓滋  
【今回MU】1名  
 　 　⽯石崎 　孝（2/10 　研修セミナー）  
【前回MU】増加なし  
【前々回MU】増加なし

⼩小川  和夫 　委員⻑⾧長
❖ 出席報告

齋藤 　永 　会⻑⾧長  
皆さんこんにちは、昨⽇日はとても暖
かく、私はどちらかと⾔言えば暑いと
感じました。松⽥田⼭山の桜の花も今朝
⾒見見てきましたが、五分咲きぐらい
で、暖かさがあと１週間くらい続き
ますと満開になるのではないかと思
います。  

話しは変わりまして、先⽇日⼩小⽥田原ロータリークラブの
60週年年記念念事業と記念念式典に参加してきました。記念念
事業は、⼩小⽥田原市⺠民会館で海上⾃自衛隊東京⾳音楽隊のコ
ンサートでした。等クラブから何名かが拝聴しに⾏行行か
れたと思いますが、とてもすばらしいコンサートでし
た。そのあと私と幹事と地区の⽶米⼭山委員会の杉崎さん
と３⼈人で湯本富⼠士屋ホテルで式典に参加してまいりま
した。６時半から始まりましたが、獅⼦子舞や芸者さん
の踊り等が⾏行行われ正直、⾷食事が出来たのは、８時10分
からでしたのでお腹がすいちゃいました。でもすばら
しい式典でした。等クラブも参考になったのではない
でしょうか。  
もうひとつは、先⽇日須賀俊和エレクトがお亡くなりに
なった事はご承知の事と思いますが、しのぶ会が⾏行行わ
れました。参加された⽅方はご苦労様でした。私も参加
して飾ってある写真やVTRから流流れてくる映像を⾒見見ま
すと私と須賀さんが⼀一緒に映っていまして、共に韓国
に⾏行行った事などが頭によぎり遺影の前でとても悲しく
なりました。須賀さんのご冥福をお祈り申し上げま
す。  
本⽇日はそのあとの事を決めるための臨臨時総会ですの
で、よろしくお願いいたします。

❖臨臨時総会
⼤大川  久弥 　幹事  

1)国際ロータリー⽇日本事務局から、3
⽉月のロータリーレートは1ドル＝118
円との連絡がありました。  
2)⼀一昨⽇日の22⽇日（⽇日）に2780地区で
はロータリーデーということで、各
地でエンドポリオナウキャンペーン
や地域清掃活動などの奉仕活動が⾏行行

われました。第9グループでは⾜足柄RCさんが、開
成駅前で清掃活動や⿇麻薬撲滅キャンペーンを⾏行行っ
ており、J：COM⼩小⽥田原さんも撮影に訪れていま
したので公共イメージの向上につながったのでは
ないかと思います。  

3) 本⽇日臨臨時総会終了了後、定例例理理事会が開催されます
ので、理理事の⽅方は談話室にお集まり頂きます様お
願い致します。

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

2⽉月24⽇日 48(46) 39 1 86.96%

2⽉月17⽇日 48(42) 31 1 76.19%

2⽉月10⽇日 48(45) 32 4 80%

❖幹事報告
会⻑⾧長 　齋藤  永 　 　  

会員数48名、出席者数39名、1/3以上の出席で総会が成
⽴立立することをご報告いたします。本⽇日は役員エレクトに⽋欠
員が⽣生じましたので臨臨時総会を開催することになりまし
た。まず経過のご報告です。須賀エレクトが1/20に亡く
なられました。当クラブには1/23にご連絡をいただき、
緊急事態ということで翌週1/27に臨臨時理理事会を開催いた
しました。当クラブ細則の第3条第4節に「役員エレクト
理理事または地位の⽣生じた⽋欠員は残りの理理事エレクトの決定
によって補填すべきものとする」とありますので、本年年度度
理理事会としては次年年度度理理事会へ開催のお願いを伝えまし
た。その後の経過について副会⻑⾧長エレクトの⽊木村さんから
ご報告をお願いいたします。  

副会⻑⾧長エレクト 　⽊木村頼弘  
須賀会⻑⾧長エレクトが亡くなられ、次年年度度理理事役員に⽋欠員・
移動がありましたので発表いたします。2/10臨臨時理理事会
で役員の承認を得ておりますので、ここで発表して皆さま
にご承認をいただきたいと思います。  
次年年度度会⻑⾧長には⽊木村頼弘が承認されました。理理事に⽋欠員が
1名出ましたので、菊地義雄さんにお願いいたしました。
また、副会⻑⾧長は久保⽥田知⼦子さん、会計は志澤昌彦さんとさ
せていただきました。この4名が移動・変更更となります。
拍⼿手を以って承認とさせていただきます。ありがとうござ
いました。既に決まっている理理事・役員の⽅方と今回ご承認
いただいた皆様とともに次年年度度精⼀一杯頑張っていこうと思
います。  

会⻑⾧長 　⽊木村頼弘  

突然のことで驚いています。私の⾝身体
も不不調が続いており正直不不安定な状態
です。次年年度度執⾏行行部も⼀一時は辞退しよ
うかと思っていました。しかし今回の
ようなことが起きて、⾃自分の⾝身体を第
⼀一にすべきか現在の⽴立立場を優先すべき

か悩んだ末、仲間の後押しもあり⾃自分が何をしなくてはい
けないのか考えて、避けては通れないと決意いたしまし
た。本⽇日ここで承認されましたのでもう泣き⾔言は⾔言いませ
ん。会⻑⾧長としての器があるかは分かりませんが、⼤大切切な節
⽬目の年年ですので皆さまのご協⼒力力を仰ぎながら期待を裏裏切切ら
ないように精⼀一杯やっていく所存です。次年年度度の各委員⻑⾧長
の皆さま、全員が気持ちよく受けてくれたことを⼼心強く頼
もしく嬉しく思っています。本当にありがとうございま
す。次年年度度は⾏行行事も⾊色々あります。⼀一致団結して全ての事
業が成功裏裏に終わるよう、次年年度度執⾏行行部を代表してお願い
いたします。  

副会⻑⾧長 　久保⽥田知⼦子  

⽊木村さんが会⻑⾧長を引き受けられるとお
聞きし、理理事の中からぜひ副会⻑⾧長をと
ご指名をいただきました。即座にお答
えできず家族に相談したところ、夫か
らも「応援してあげて欲しい」と許可
が出ましたので受けさせていただきま

した。会⻑⾧長をサポートしながら、縁の下の⼒力力持ちとして頑
張ります。⾏行行事も多く、皆さまのご協⼒力力なしでは乗り越え
られない⼀一年年です。多分会⻑⾧長ももう少ししたらお元気にな
られてバリバリやってくださると思いますので、重ねてよ
ろしくお願いいたします。  

理理事 　菊地義雄  

会⻑⾧長エレクトからお話があった時に、彼
の⾝身体も⼼心配でしたが「やります！」と
いう固い決意を聞いて、私もやらなくて
はいけないなとお受けしました。⼤大変な
状況ですがこれは逆に⾔言うとチャンスで
もあります。気を引き締めて皆でクラブ
を盛り上げていきたいと思います。  

会計 　志澤昌彦  

⽊木村さんが会⻑⾧長を引き受けられたこと
で、私も⽊木村さんを⽀支えていきたいと
会計を受けさせてもらいました。⾊色々
な意味で皆さまと⼀一丸になって乗り越
えていきたいと思っていますので、よ
ろしくお願いいたします。  

会⻑⾧長 　齋藤  永  

当クラブは危機に瀕していましたが、
次年年度度「⽊木村丸」が出航の準備に⼊入る
ということでご承認をいただきまし
た。3/11にPETSがあります。当クラ
ブは40周年年を迎え、IMのホストクラブ
でもあり、ガバナー補佐も出していま
す。やらなければならないことが沢⼭山
あります。それを成功させるのは、今
いる執⾏行行部とここにいる全ての⼈人の⼒力力

です。その⼒力力を集結すれば必ず成し遂げられると信じてい
ます。ご協⼒力力お願いします。そして成功させましょう！ 　  

❖次年年度度新役員挨拶


